

# Aktionen für gerechten Welthandel

Die KirchenVolksBewegung hat - wie viele andere kirchliche Gruppen auch - den vom Aktionsbündnis „Gerechtigkeit jetzt!“ formulierten Brief an Bundeskanzlerin und EU-Ratspräsidentin Angela Merkel unterzeichnet. Damit werden Forderungen nach einer Handelspolitik unterstützt, die einen Beitrag zu globaler Gerechtigkeit, zur Verwirklichung der sozialen Menschenrechte und zur Bewahrung unserer natürlichen Lebensgrundlagen leistet.

Die Unterzeichnung dieses Briefes wurde auf der Bundesversammlung in Dresden mit sehr großer Mehrheit beschlossen. Wir sehen diesen Einsatz für mehr weltweite Gerechtigkeit als Ausdruck der Frohbotschaft unseres christlichen Glaubens.

> [Brief an die Bundeskanzlerin \(Word-Dokument\)](#)

> [Brief an die Bundeskanzlerin online unterzeichnen](#)

> [Gerechtigkeit jetzt! Die Welthandelskampagne](#)

> [Aktion "8 Minuten für Gerechtigkeit"](#)

Zuletzt geändert am 20.04.2007